
作文  学習発表会を振り返って  その１  
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

伊丹市立東中学校  第２学年  学年通信  Ｎｏ .１４               

と も に   ２０１９年１１月１５日  

学習発表会を振り返って           ２年２組  N.Y.さん  

私は、この学習発表会を通してクラスの仲がより深まったと感じました。  

合唱コンクールの練習の初日、みんなの気持ちが一つにまとまらず、一生懸命注意する人や注意を全

く聞かない人が沢山いました。そのため、本来の合唱練習よりクラスが対立する時間の方が多かったで

す。しかし、練習を重ねていくにつれクラスがまとまり、良い歌声を出せるようになりました。特に、

道徳のプリントを回して意見を読み合う授業をしたあとからの練習は、今までとは違い、クラスが一つ

になったと思いました。本番は最後に思いもよらぬアクシデントがあったけれど中島さんと土井さんが

すぐ修正して最後まで歌いきることができ、また、クラスの団結力を改めて感じました。結果は銅賞だ

ったけれど、とても意味のある銅賞だと思います。私たちのクラスの頑張りと団結力は金賞です。合唱

コンクールを通して私も頑張ったし、指揮やピアノ・パートリーダーは私たちの 見えないところでも沢

山頑張ってくれたんだなあと思い、このクラスで良かったと強く思いました。次の球技大会もクラスみ

んなが団結して頑張ります。  

 全体では、三年生の合唱は、声の大きさや表現力があり、どのクラスの歌声にも感動しました。クラ

スによって違う独特の世界観があり、とても引き込まれました。私も来年はそのような声で歌って金賞

を取りたいと思いました。  

  合唱コンクールを終えて                ２年３組  N.M.さん  

合唱コンクールは私たちにとって大きな行事です。最初は曲決めから始まる合唱練習。どの曲がいい

か、どの曲だったらこのクラスが歌えるかをすごく考えて選んでいきました。その結果、私たちのクラ

スは「あなたへ」を歌うことになりました。「あなたへ」は去年の２年４組が金賞を取ったと聞いて、

それを越えることが出来るのか、このクラスで金賞を取れるのか、すごく心配していました。いざ歌っ

てみると声がものすごく小さくて男子はとくに聞こえなくて、始めは挫折しそうになった時がたくさん

ありました。私はみんなを引っ張らないとダメな指揮者になり、どうすれば他のクラスを越えられるか、

一つの合唱になれるか、伴奏者やパートリーダーの人たちと考えていきました。担任の先生がいない中、

練習は大変のことばしか出てこなかったけれど、いろいろな人が助けてくれたおかげでクラスも協力を

しあうことの大切さが学べてきたのではないかと思いました。教室、武道場、体育館。どこの練習にも

精一杯取り組んでいきました。そのうちに、みんなは始めのころとは別人で、ものすごくキラキラして

いるように感じ、嬉しさと楽しさだけの合唱練習になってきました。クラスで一つの合唱を作り上げる

のはものすごく難しいし、大変です。でも、こうやっていくことでみんなの心が一つになり、協力のし

あえるクラスになれたんだと思います。本番ではみんなが緊張しているのか、声が小さくなってしまう

部分もありました。でも、練習の時、ばらばらだったクラスがこんなにも団結出来たと思うと嬉しかっ

たです。惜しくも賞に入ることは出来ませんでした。でも、このクラスのメンバーで一つの目標「金賞」

をとるために、担任の先生もいない中、一度クラスがばらばらになってしまったけれど、私はこのクラ

スのみんなと世界で一つだけの合唱をつくることが出来たと思います。みんなと合唱が出来たことがな

によりもの幸せです。  



今後の行事予定  

11/14(木 ) 朝学習 ･終礼学習 (16： 10 終了 )開始  

11/16(土 ) サタスタ東  

11/21(木 ) 2 学期末テスト (社、国、理 )給食無し  

11/22(金 ) 2 学期末テスト (英、数、技家 )、  

5･6 校時講演会  

11/23(土 ) サタスタ東  

11/28(木 ) 校外学習  お弁当持参  

11/29(金 ) オープンスクール  

11/30(土 ) サタスタ東  

12/5(木 )～ 11(水 ) 三者懇談  

12/25(水 ) 終業式  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 少し前になりますが、合唱コンクールはどのクラスも遜色
そんしょく

ない  

素晴らしい合唱でした。今度は班で協力して京都の校外活動を  

成功させる番です。今、先生たちがローテーションで道徳の授  

業をしています。自分たちだけでは無く周りの人への気遣い、  

配慮が出来ることを実践する良い機会です。  

しっかり取り組みましょう。秋の京都

は紅葉で彩られていることでしょう。

色んな意味で楽しみな校外学習です。  

 でも。その前に２学期末テストがあ

ります。勉強面もそれぞれの目標を達

成できるように、頑張って下さい。  

 

 

 

 

 

 

 

学習発表会を終えて             ２年４組  A.S.くん   

 僕は、この学習発表会を終えて感じたことは、クラスの仲がより深まったことです。まず、合

唱コンクールです。練習の時、最初は全然声も出てなかったし、みんなはやる気もありませんでし

た。しかし、このままではいけないと思う人が増えていき、それにつられて声を出すようになった

人が増えていきました。そこが４組の良い所だなと思いました。髙橋先生がいつもいいアドバイス

をしてくださり、クラスが今何をすべきか分かることが出来ました。パートリーダーとして、みん

なを引っ張っていく時に、いつもアドバイスをくれる担任の先生や協力してくれるクラスの仲間が

いて、とてもうれしかったです。本番では、賞はとれなかったけど今までで一番良い歌を歌えたの

で、良かったと思います。他のクラスもとてもすごい歌を歌っていたと思います。６組が特にすご

いと思いました。理由は、最初は全然ダメと言われていたのに、努力で銀賞をとったというのがす

ごいなと思いました。それこそがクラス一丸となって取り組むと言うことなんだなと思いました。 

 展示鑑賞では、みんなの個性溢れる作品がたくさんありました。家庭科の作品では、３年生はこ

どもが遊べるような作品を作っていました。やっぱり先輩はすごいなと思えるような物が多くあり

ました。国語のトライやる短歌では、その時の情景が思い浮かぶような作品がたくさんあり、僕も

そんな作品が書けるようになりたいと思いました。社会の建物の絵は、美術が苦手な僕 は少し嫌だ

ったけれど、やってみると意外に楽しかったです。理科の自由研究では、やってみたいとおもうよ

うな実験が多くあり、自主的にやってみようかなと思いました。ノートの展示では、きれいにまと

められているノートを見て、真似が出来るように努力して頑張りたいと思いました。  

 この学習発表会を通して、仲間の大切さ、クラス一丸という意味が改めて分かりました。何事も

努力しないと変わらないし、努力することで人間は変われるんだと言うことが、分かりました。こ

れからの学校生活では、クラスの雰囲気が良くなっていくためにも、仲間を大切にして、頑張って

いきたいと思います。そして、２年生の最後に良いクラスだなと思えるように頑張っていきたいで

す。  
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